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定期総会

花いっぱい運動

班長会 公民館まつり

大掃除 市民運動会

第４５回定期総会が３月１２日に公民館ホールで開催されました。150 名ほどの自治会会員の方々が出席され、住みよい鳩吹
台を目指して、多くのご意見が出されました。４月の第１回班長会では、新しく班長になった方々が出席されました。ここで
新役員となった四役と副会長、各委員会の委員長と副委員長が紹介されました。５月には「帷子公民館まつり」があり、鳩吹
台からは例年通り「焼き鳥」の屋台を出しました。当日は大変暑い日でしたが、役員の方々の販売努力により見事完売するこ
とができました。また「花いっぱい運動」では、子供たちの協力により公民館の花壇が花いっぱいになりました。７月の「夏
の大掃除」では各ブロックごとの活動により、トラックに何杯もの刈り取った雑草の山ができ、きれいな街に生まれ変わりま
した。１０月の「帷子地区市民運動会」では多くの自治会会員の参加があり、大変盛り上がりました。特に子供たちの歓声が
印象に残りました。

先日テレビを観ていたら、日本の「高齢化」が話題になっていました。「高齢化社会」はもう古い言葉で、現在は「高齢社会」
を通り過ぎて「超高齢社会」になっているそうです。世界 193 の国と地域の中で、日本の高齢化率（65 歳以上の人口比率）
はダントツ 1 位の 27.3％、2 位がイタリアで 22.7％でした。ちなみに鳩吹台の高齢化率は 43％です。辞書によると自治会の
意味は、「一定の区域の世帯や事業所が参加し、地域的な課題に主体的に取り組みながら区域の管理にあたる自治組織」でした。
今後自治会の活動や運営についての課題を考えながら、現状にあった取り組みが必要な時期かもしれません。

役員会報告（２月３日）役員会報告（２月３日）
平成３０年度の役員・班長の確認をしました。
帷子地区運動会を来年度以降も実施しますが、内容・運営の仕方等について今後検討して行きます。
鳩吹台自治会の回覧の配付件数は、１０１７件あります。
四役の立候補者数は各役とも１名でした。選挙規定により、選挙は実施しないことになりました。
四役選挙に関わる選挙管理委員会の業務を、来年度から会計委員から生活委員に移行します。

２９年度を振り返って２９年度を振り返って


